報道関係者各位 2020年2月27日(木)



株式会社カンペールジャパン 2020年3月1日より始動

スペイン、マヨルカ島発のシューズブランド「カンペール」を展開する株式会社ピナ(東京都渋谷区、代表取締役社長 藤本錦司)は、2020年3月1日より株式会社カンペールジャパンに社名を変更し、新代表者として高下泰幸が就任することをお知らせいたします。

カンペールは、スペイン・マヨルカ島で育まれた職人の技術と製法を受け継ぎながら、斬新かつ洗練されたデザイン、そして快適な履き心地で、ヨーロッパを中心にグローバルで人気を誇るシューズブランドです。

自然に囲まれた地中海に浮かぶマヨルカ島。1877年、革靴の聖地イギリスで靴づくりの方法を学んだ職人がその技術を持ち帰り、島で3世代に渡り磨き上げられてきた伝統と品質を基に、1975年に誕生したのが「カンペール」。現地の言葉で「農夫」という意味を持つこのブランドは、歴史、文化、地中海の風景からインスピレーションを受けながらも、そこにユーモアや楽しさをプラスし、独自のライフスタイルを提案してきました。

イマジネーションあふれるクリエイティブなデザインは、常に世のアーティストやデザイナー達を刺激し、シューズやバッグのみならず、そのショップデザインに至るまで、様々なコラボレーションを生み出しています。

革新的な商品開発の根底には、シューズ本来の本質的価値でもある履き心地への強いこだわりがあります。さらには、サステナブルな素材の使用といった社会的価値をもプラスし、これからの時代に必要とされるブランドとして魅力ある提案を目指しています。

日本国内では、2005年より全国約50店舗で販売を展開。そして2020年春、新たに株式会社カンペールジャパンとして生まれ変わり、幅広い世代に受け入れられる世界観を持ったライフスタイルブランドとして、人々に「半歩先のライフスタイル提案」をしてまいります。

カンペールジャパンの始動にあたり、代表取締役社長・高下は次のように述べています。

「機能性とデザイン性を併せ持つカンペールの素晴らしいプロダクトを日本で大きく展開していく機会をいただけたことを光栄に思っています。一人でも多くの人がカンペールを着用し、いつもよりちょっぴり幸せな非日常を過ごしていただければ嬉しく思います。」

新会社名:株式会社カンペールジャパン

新代表者: 高下泰幸(こうげやすゆき)

資本金 : 9,000万円

事業内容:靴の輸入、販売及びバッグの企画、製造、販売

本社所在地:東京都渋谷区千駄ヶ谷2-11-1

カンペール公式オンラインショップ: https://www.camper.com/ja JP/

日本公式インスタグラム: https://www.instagram.com/camper_japan/